

2024年9月(令和6年度)



社会福祉法人 カトリック社会事業協会

マリア保育園

〒807-0815
北九州市八幡西区本城東三丁目2番35号
TEL 093-691-2711・2719
FAX 093-691-8833
HP: <http://maria-hoikuen.jp/>

9月の行事



- 18日(水) 小運動会(未満児)
- 19日(木) 小運動会(以上児)
- 28日(土) 運動会
- 29日(日) 運動会(28日雨天予備日)
- 【体操教室】
- 9/2(月) あひる・つばめ組
- 9/9(月) ひばり・はと組
- 9/30(月) はと・つばめ組

10月の行事予定

5日(土)・6日(日) 運動会予備日



◎現在、コロナウイルス、手足口病、RSウイルス感染症や溶連菌感染症は減少傾向にあります。また、マイコプラズマ肺炎が疑われる症例が増加しています。

◎この秋からは、「フルミスト」と呼ばれる鼻腔内に噴霧するタイプの弱毒生インフルエンザワクチンが承認されました。鼻腔内に噴霧するため、針を使った接種に伴う痛みがありません。2歳から18歳までの子どもに適用され、1回の接種(各鼻腔内1回の噴霧)で完了します。費用は8000円から1万円程度で、今年の供給量は限られているようです。コロナ禍以降、子どもたちは鼻に対する処置に対して敏感になっているため、この鼻腔内噴霧が心理的および身体的な苦痛を減少させるかどうかは不明です。

(囑託医 だいらく小児科医院院長 大楽雅史)

感染症状況

夏風邪・下痢



お楽しみ会(災害)

災害がおきた時の避難の仕方や元気に夏を過ごすお話を聞きました



小中学校の夏休みも終わり、虫の音が響く9月ですが、猛暑はまだまだ続きます。温暖化の影響か、台風の進路も例年と変わってきているようです。

8月22・23日は、暑さに負けず、子ども達は納涼祭りを楽しみました。園庭でのおみこしは、みんなの応援で、つばめ組さんが頑張りました。夜店ごっこも、つばめ組さんがお店屋さんになって、みんなで楽しみ、楽しい夏の思い出ができました。

つばめ組さんは、鼓隊の練習にも取り組んでいます。はと組さんもバルーンの練習を頑張っていますよ！色々な事に挑戦し、子ども達はみんな力で力を合わせる事の大切さを学び、達成感を味わいます。まだまだ暑さは続きますが、こまめな水分補給・休息などで、熱中症対策もしっかりと行っていきます。

猛暑・大雨・台風など自然の怖さを実感する近年ですが、園庭のプランターで育てている「ピーマン・オクラ」は子ども達が水やりを頑張り、まだまだ収穫を楽しんでいます。「いのちの大切さ」「神様の恵み」「神様に見守られていること」を身近に感じながら、一日一日を大切に過ごします。

(園長)

9月の月間目標

- つばめ** ● 友達と共通の目的を持ち、活動したり表現したりする中で達成感や充実感を味わう
- はと** ● 身近な自然の移り変わりに気づき、遊びに取り入れる
- ひばり** ● 夏から秋への季節の変化に気づき、自然事象に興味や関心を持つ
- あひる** ● 共通の目的を通し、友達との関わりを深めながら一緒に達成感を味わう
- ひよこ** ● 友達と一緒に体を動かして、様々な運動遊びを楽しむ
- ひな** ● みんなでひとつの目標に向かって、取り組み楽しさや喜びを共有する
- ひな** ● 運動遊びをしたり音楽に合わせて踊るなど、身体を動かすことを楽しむ
- ひな** ● 活動する中で、水分補給や休息を十分に取りながら体調に気を付けて過ごす
- ひな** ● 保育士と一緒に身体を動かして遊んだり、表現することを楽しむ
- ひな** ● 一人ひとりの生活リズムを整えながら、健康に過ごせるようにする
- ひな** ● 夏の疲れや気候の変化に留意し、一人一人の健康状態に合わせて生活リズムを整える
- ひな** ● 個々の発達や興味に合った遊びの中で、戸外や室内での探索・模倣活動を十分楽しむ



納涼まつり

お祭り週間の間にゲームを楽しんだり、各クラスでお買い物ごっこをしました。つばめ組のお友達がお店屋さんになったり、おみこしや盆踊りも楽しみました。

ホームページ掲載用は、個人情報保護のため、写真を入れ替えています。

